

SOUS LE TILLEUL

■ Noël sous le Tilleul au Théâtre les Tanneurs, telle est l'une des propositions en marge de Noël au théâtre avec, pour plus belle bougie, la reprise de "Crasse-Tignasse", du moins si l'on en croit l'ange du Théâtre du Tilleul venu sur terre quelques instants pour annoncer qu'"Il va régner beaucoup de bonheur cet hiver au théâtre Les Tanneurs. On y fêtera Noël sous le tilleul".

ou "Struwwel-



Ainsi renaîtra "Crasse-Tignasse", peter", chef-d'œuvre de la littérature enfantine allemande imaginé par le Docteur Hoffmann, aux environs de la Noël 1844, pour offrir à son garçon un livre digne de ce nom. Il en résulte les histoires cruelles que l'on sait, où les fillettes sont brûlées vives et les pouces volontairement coupés.

Monté en ombres par le Théâtre du Tilleul, "Crasse-Tignasse", précis et rigoureux dans la forme, libère grâce aux

textes les pulsions les plus dévorantes sur canapé de cruauté judicieusement disséquée. Revoir "Crasse-Tignasse", joué plus de 500 fois, est une opportunité à saisir. Par ailleurs, Noël sous le Tilleul propose aussi "Tout le monde sait ça", un goûter, une exposition et autres ateliers.

DANIÈLE PIERRE

